

Pressemitteilung

Bilbao,

Beira, Subtilität und Leichtigkeit in einer zeitlosen Leuchte

April

2025

Beira, entworfen von Josep Lluís Xuclà, ist eine neue Leuchtenkollektion von B.lux, die mit der Transparenz und Eleganz von Glas spielt, um eine leichte und ätherische Optik zu erzeugen. Durch die Kombination verschiedener Glasdurchmesser und feiner, schwebender Elemente scheint Beira im Raum zu schweben und vermittelt ein Gefühl der Schwerelosigkeit.

Neben ihrer raffinierten Ästhetik bietet Beira ein warmes und angenehmes Licht. Sanft durch das Glas gefiltert, schafft es eine einladende Atmosphäre, verhindert Blendung und sorgt für hohen visuellen Komfort. Die Beira-Kollektion umfasst eine Tischleuchte (Beira T) sowie zwei Pendelleuchten in zwei Größen: klein (Beira S16) und groß (Beira S45).

Ihr leichtes und ausgewogenes Design macht sie zu einem vielseitigen Element, das sich sowohl in moderne als auch klassische Räume elegant einfügt. Dadurch ist Beira eine ideale Leuchte für eine Vielzahl von Projekten.

Beira gehört zu den neuen dekorativen Leuchtenkollektionen, die B.lux auf der Salone del Mobile - Euroluce 2025 präsentieren wird. B.lux ist ein Unternehmen aus dem Baskenland, das sich seit 1979 auf die Herstellung von Designleuchten spezialisiert.